

み お つ く し (鷺標)

鷺標：船の航路を示す道しるべ。子どもたちの生き方の方向性を指し示す。

希望にあふれる3学期にしよう！（始業式式辞より）

校長 山崎 稔宏

おはようございます。3学期最初の朝のあいさつです。今日から49日間、また皆さんと笑顔であいさつを交わし合っていきたいと思っています。

冬休みが終わりました。2学期の終業式で、「たった一つの命を大切にする」ということをお話しました。3学期の始まりの日に、こうして感染症対策をして約束通り元気に登校できた皆さんと会うことができ、とてもうれしく思います。3学期も病気や災害に負けず命を大切にして過ごす子でいてください。それから、「令和4年は〇〇ができる〇年生になろう。」と新しい目標をもってほしいというお話をしました。目標を自ら考えた冬休みだったことと思います。この後、教室で先生や友達と3学期に頑張ることを話題にできたらいいですね。

さて、今年はなにどしか、知っていますね。「寅年」です。中国から伝わった十二支は、植物が育っていく様子を表していて、その年の特徴につながると言われています。寅は十二支の3番目で、ねずみ年に新しい命が種の中で芽生え、丑年には種の中でじっくり育つ、寅年に根や茎が成長し、草木が伸び始める状態だとされています。

また寅年はさらに細かく分類されていて、2022年の今年はみずのえ・とら、何事にもやる気を持って取り組めば、素晴らしい成果が期待できる希望にあふれる年になると言われています。いろいろなことにチャレンジし、明るい年にしていきましょう。

さあ、いよいよ今日から3学期が始まります。3学期は、今の学年のまとめの学期で、1年間の成長した姿が表れるときです。私から3つお願ひをします。これは、新しい学年に向けて大事なことです。一つは、「成長の実感をもつ」ということ。できるようになったことをたくさんにして、次の学年、学校に進んでください。次に、「お世話になった人へ感謝の気持ちをもつ」ということ。皆さんの成長はたくさんの人に支えられています。家人の人や地域の人、友達や上級生、そして先生方など、お世話になった人たちに「ありがとう」という感謝の気持ちを表してください。それでもう一つは、「新しい学年への準備をする」ということ。目標を決め、一緒に進級、進学する仲間との絆づくりをしてほしいと思います。今学期も、皆さんの「学び合う姿」「助け合う姿」「鍛え合う姿」に出会うことを楽しみにしています。油断しているとあっという間に過ぎてしまう49日ですが、希望あふれる3学期、浅羽南小学校にしましょう。

しめ飾りをいただきました

児童クラブの皆さんから、しめ飾りをいただきました。玄関に飾りました。新年のスタートを気持ちよくきくことができました。ありがとうございました。



【お願ひ】第8号でもお願ひしましたが、令和4年度の学級編制のため、児童数を確認しています。転出の予定が生じましたら、速やかに担任まで御連絡ください。また、お知り合いの方や近所に転入の情報がありましたら教頭まで御連絡ください。

裏面に文部科学大臣からのメッセージを掲載しましたので、お読みください。